

## **Stipendienausschreibung der Justus-Liebig-Universität Gießen zur Förderung von studienvorbereitenden Deutsch-Intensivkursen *Grants awarded by Justus Liebig University Giessen for funding German intensive courses prior to degree programmes***

Die Justus-Liebig-Universität Gießen vergibt im Rahmen des DAAD-Projektes Integra (Integration von Flüchtlingen ins Fachstudium) Stipendien an Geflüchtete für die Teilnahme an studienvorbereitenden Deutsch-Intensivkursen. Die Förderung dient der sprachlichen Vorbereitung auf ein Fachstudium an der Justus-Liebig-Universität Gießen.

*Within the Integra project (Integrating Refugees in Degree Programmes) run by the DAAD, Justus Liebig University is awarding grants to refugees for attending preparatory German intensive courses prior to a degree course at the university.*

### **Voraussetzungen der Förderung**

- AsylbewerberIn oder anerkannter Flüchtling und
- BewerberIn der Justus-Liebig-Universität Gießen (die Bewerbung über uni-assist sollte bereits erfolgt sein) und
- Gute Studienleistungen während des Studiums im Heimatland / gute Leistungen im vorherigen Deutschkurs (80–100%) und
- Aktive Teilnahme am studienvorbereitenden Integra- und Buddyprogramm
- Anmeldung und/oder Teilnahme an einem studienvorbereitenden Deutsch-Intensivkurs an der Justus-Liebig-Universität.

#### ***Pre-requisites for a grant***

- *You must be an asylum-seeker or a registered refugee and*
- *an applicant at Justus Liebig University Giessen (you should have already applied via uni-assist)*
- *Good grades for your degree course in your home country / good grades in your previous German course (80–100%) and*
- *Active participation in Integra and Buddy programme and*
- *Application to and/or attendance of a German intensive course to prepare you for studying at Justus Liebig University.*

### **Umfang der Förderung**

Das Integra-Stipendium dient der Übernahme der Kursgebühren und wird dabei an Kursträger direkt überwiesen. Barauszahlung an KursteilnehmerInnen ist nicht möglich. Bei einer erfolgreichen Teilnahme an dem geförderten Kurs (80% Anwesenheit und Bestehen der internen Prüfung) können nach denselben Bedingungen zwei weitere Deutsch-Intensivkurse finanziert werden. Insgesamt ist die Kostenübernahme für drei aufeinanderfolgende Deutschkurse möglich. Die Übernahme der Kosten für die abschließende DSH- und TestDaF-Prüfung ist ebenfalls möglich.

#### ***Scope of the grant***

*The Integra grant is intended to cover the course fees and will be transferred direct to the course provider. The sum cannot be paid in cash to the course participant. Participants who are successful in attending at least 80% of the course and passing the internal exam are eligible to receive funding for two more consecutive German courses. The fees for final exams such as DSH and TestDaF may also be covered.*

### **Bewerbungs- und Vergabeverfahren**

Eine Bewerbung für Deutschkursstipendien ist jederzeit möglich. Die Vergabe der Stipendien erfolgt nach Eingang der Bewerbung und der anschließenden Prüfung der Bewerbungsunterlagen.

#### ***How to apply and how grants are awarded***

*You may apply at any time for a grant for a German course. Grants are awarded according to the date of receipt of the application and after the application has been reviewed.*

### **Bewerbung und Kontaktinformation (*Application and contact information*)**

Justus-Liebig-Universität Gießen

Akademisches Auslandsamt (*International Office*)

Frau Marina Mohr

Goethestraße 58, Raum 20

35390 Gießen

Tel.: +49 (0)641 99 12173

Fax: +49 (0)641 99 12179

E-Mail: Marina.Mohr@admin.uni-giessen.de

Website: <https://www.uni-giessen.de/internationales/integra>